

【社会貢献活動】

「浜離宮恩賜庭園での菰外し」に参加しました。

郵船不動産株式会社は、2017年2月25日（土）、中央ぶらねっと主催による「浜離宮恩賜庭園での菰外し」に参加しました。

中央ぶらねっととは、「中央区」を社会貢献活動のフィールドとして区内に拠点を置く有志企業と中央区社会福祉協議会ボランティア・区民活動センターで構成された組織です。

中央区で働く企業の皆さんやそのご家族、近隣の方達が参加され、庭師の方の指導の下、約600本ある松の木の菰を外していきます。



松にはマツカレハという害虫（他にもゴキブリ・蜘蛛・毛虫など）がつきますが、冬は暖かい株元で越冬するために枝から幹を伝い降りてきます。その幹に菰が巻かれているところに潜り込み冬眠し、春、啓蟄（冬籠りの虫が這い出る）前に外し、冬眠していた害虫を菰ごと焼いて駆除するのです。

虫たちが所々に眠っておりあまり気持ちのいいものではありませんが、中には益虫といって木を守ってくれる虫もいるため、その虫は外に逃がしてあげます。

1時間ほどの作業でしたが、冷えた体もだんだんと温まりとても清々しい気分となりました。このボランティアを通じ、普段あまり行くことのない浜離宮庭園で貴重な経験をすることができ、とても充実した休日でした。

当社はこれからも、地域・近隣との協力の関係を強化するとともに地域へ参画し、地域社会へ積極的に貢献して参ります。

